



Ausbildungsbörse im MAFZ

Ausbildungsbörse im MAFZ

10.01.2014

Am 16. Januar 2014 findet die mittlerweile 4. Messe "Treffpunkt Ausbildungsbörse" des Landkreises Havelland im MAFZ Erlebnispark Paaren statt. Mit 78 Ausbildungsbetrieben wird eine noch größere Anzahl von Ausstellern, als schon in den vergangenen Jahren, um die Schüler werben.

Neu vertreten sind u.a. das Wasser- und Schifffahrtsamt Brandenburg, das Hauptzollamt Potsdam, die Berliner Feuerwehr und die ARCON Dentaltechnik GmbH in Falkensee.

Die zwischen 09.00 und 17.00 Uhr stattfindende Veranstaltung kann so wieder durch eine interessante Vielfalt vorgestellter Berufsbilder, schulischer Ausbildungsmöglichkeiten sowie dualer Studiengänge punkten. Die anschauliche Gestaltung der Ausbildungswege an den Messeständen und die lebendige Art der Vermittlung von Lehrinhalten wird auch in diesem Jahr eine große Stärke der Messe sein. Ganz sicher wird sich auch an diesem Tag bei den Beteiligten, den sich vorstellenden Firmen und den erwarteten Besuchern, das positive Image der Veranstaltung zum Erfolg führen - davon zeigen sich die Organisatoren im Vorfeld überzeugt.

Die vom Landkreis Havelland auch in diesem Jahr organisierten Bus-Shuttle von den Schulen zum MAFZ Erlebnispark Paaren, ermöglichen Schülerinnen und Schülern den direkten Kontakt zu ihren potentiellen Ausbildungsbetrieben in der Brandenburghalle. Den jungen Besuchern wird empfohlen, ihre Bewerbungsunterlagen mitzubringen. So konnten bereits in der Vergangenheit einige Jugendliche im Anschluss der Ausbildungsbörse direkt mit der Aussicht auf ein Vorstellungsgespräch oder sogar auf einen Ausbildungs- bzw. Praktikumsplatz die Heimfahrt antreten. Zudem besteht auf dieser Veranstaltung erneut die Möglichkeit eines Profi-Checks der mitgebrachten Bewerbungsunterlagen.

Auch interessierte Eltern mit ihren Kindern sind auf der Ausbildungsbörse herzlich willkommen.

Ausbildungsbörse im MAFZ

[Zurück](#)